



## Mejores prácticas

» Con la finalidad de reunir guías y normas de prevención de la corrupción y responsabilidad social corporativa, la International Chamber of Commerce México (ICC México) lanzó un compendio de Integridad Empresarial.

La ICC México explicó que el documento responde a la necesidad de contar con un conjunto de guías y herramientas prácticas de carácter general y de fácil adaptación dirigido a las empresas de cualquier tamaño y sector.

El organismo internacional señaló que las empresas necesitan un mayor compromiso y regular su actuar a través de normas autoimpuestas, además de estar a la vanguardia de las mejores prácticas internacionales.

El proyecto conjunta nueve guías y normas de prevención de la corrupción y de responsabilidad corporativa, además de las reglas desarrolladas por la ICC para combatir la corrupción, una cláusula anticorrupción modelo para los contratos, directrices para

denunciar actos de corrupción y orientación para el manejo de obsequios y hospitalidad.